



## Nachruf Ruth Zbinden-Boss

Am 4. März 2025 haben eine stattliche Anzahl unserer Mitglieder in der reformierten Kirche Uitikon für immer von unserem Ehrenmitglied Ruth Zbinden-Boss Abschied genommen.

Erneut mussten wir ein liebenswertes und engagiertes Mitglied verlieren. Im Namen unseres Vereins durfte ich in der Kirche die folgenden Worte verlesen:

Liebe Kinder- und Grosskinder von Ruth, liebe Trauerfamilie

Der Berner-Verein Zürich hat nicht nur ein Mitglied verloren, sondern eine wunderbare Freundin. Der Tod eines Menschen, den man so sehr geschätzt hat, tut immer weh, ganz gleich wie alt sie oder er werden durfte. Wir wollen unseren Schmerz keinesfalls mit demjenigen von Euch, liebe Trauerfamilie vergleichen.

Aber der Hinschied von Ruth Zbinden reisst eine grosse Lücke in den Kreis unserer ZüriBärner-Familie. Ruth war ein sehr gerne gesehenes Mitglied. Wo war sie nicht dabei? Wo hat sie nicht geholfen? Wo immer ihre Hilfe gebraucht werden konnte, stellte sie sich, ohne zu zögern zu Verfügung. Sie half bei den Vorbereitungen für unseren Zibelemärit und verkaufte am Markt selbst Chacheligeschirr. Bei unserem Bärner-Aabe stellte sie sich für die Mithilfe bei der Tombola genauso zu Verfügung, wie für die Saaldekoration und die Türkontrolle. Sie organisierte für uns die Räumlichkeiten für den Grillplausch und den SSS-Nachmittag (Suppe-Spiel + Spass). Dabei stellte sie wie selbstverständlich auch privates Material zu Verfügung und backte auch Kuchen für uns!

Einmal hat sie sogar alle unsere Partyzelte, wo notwendig, geflickt. Sie war ein fleissiges «Bienchen» für uns, immer im Hintergrund aktiv!! Sie wollte nie im Mittelpunkt stehen. An fast allen Anlässen unseres Vereins hat sie aktiv mitgemacht und wo angebracht selbstverständlich in ihrer Tracht.

Ruth trat unseren Reihen im Jahr 1992 bei, war also während mehr als 30 Jahren unser Mitglied. An der Generalversammlung 2017 wurde sie zur Veteranin ernannt

